

NO HUBO LESIONADOS

Consume incendio casa en la Roma

DEYANIRA CARMONA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Noche caliente fue la que se vivió en la colonia Roma, después de que se registró un incendio en una vivienda ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc; al lugar llegaron bomberos.

El terrible siniestro se originó en una casa ubicada en la calle Tehuantepec, colonia Roma Sur, por lo que vecinos al presenciar una nube de humo llamaron a los servicios de emergencia.

Al lugar llegaron policías adscritos a la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), elementos de Protección Civil e integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos, quienes procedieron a extinguir las llamas que alcanzaban varios metros de altura.

De inmediato, los trahumo lanzaron chorros de agua para comenzar a sofocar el incendio y después colocaron una escalera para poder acceder al interior de la casa y enfriar la zona.

Después de cuatro horas de ardua labor, los vulcanos lograron apagar el siniestro y los habitantes de casas aledañas que fueron desalojados pudieron regresar a sus viviendas.

Afortunadamente el incendio solo quedó en el susto, pues no hubo personas lesionadas, solo daños materiales. Hasta el momento se desconoce el origen del siniestro.

INDAGAN



Hasta el momento se desconoce el origen del incendio; autoridades ya investigan



FOTO: ESPECIAL

• Vulcanos sofocaron el peligro

